
Die stellvertretende Vorsitzende, Frau Schulenburg, rief TOP 14 auf und erläuterte kurz,
dass es um die praxisorientierte Ausbildung ginge, um mehr Personal zu generieren. Es
gab keine Wortmeldungen.


